
令和３年度（2021年度）第２回学校評議員会 議事録 

    

１ 日時  

令和３年（2021年度）11月１日（月）10：30～12：00 

 

２ 場所  

北海道紋別養護学校ひまわり学園分校運動指導室 

 

３ 出席者 

（１）学校評議員 

鍋 島  博  様 

加 藤 克 晶 様 

藤 井 康 成 様 

袴 田 真 美 様 

水 谷 香 織 様 

  （２）職員 

校長：町田   

教頭（紋別養護学校）：高嶋 

教頭（紋別養護学校分校）：福島 

事務長（紋別養護学校）：西村 

紋別養護学校ひまわり学園分校職員：長尾、林、溝口 

 

４  議 題 

（１） 授業参観 

（２） 教育活動について 

（３） 評議 

（４） 学校評価について 

  

５ 議 事 

（１） 議事１ 授業参観について 

  ア 配付資料（授業一覧）に示した授業を参観 

   

（２） 議事２ 教育活動について 

  ア 紋別養護学校教頭より、資料「令和 3年度 第 2回学校評議員会 紋別養護学校」に基づ

き説明 

  イ ひまわり学園分校各学部主事より、資料「令和 3年度 第 2回学校評議員会 紋別養護学

校ひまわり学園分校」に基づき説明 

   

 （３）議事３ 評議 

（評議員）教育活動の説明、授業参観をとおして、ねらいや目標をもって教育活動に学校が取り



組んでいることがわかった。とてもすばらしいことだと思う。分校の先生方は、大変な背景に

ある子どもたちの指導を行っていると思う。コロナ禍による配慮もある中、大変ご苦労されて

いることだと感じた。これからインフルエンザなどの流行も心配な時期になるが、子どもたち

に力のつく学習指導を引き続き取り組んでほしいと願っている。 

 

（評議員）新型コロナウイルスへの対応に大変なご苦労をされていることと思う。そうした中、

子どもたちのために様々な工夫をしながら授業や学校行事に取り組んでいることが分かった。

大変感心している。来年はコロナが今よりもう少し落ち着いていることを願いますし、交流学

習や見学旅行など子どもたちが楽しみにしている学習を引き続き実施してほしいと思う。授業

参観では、先生方が明るく元気に指導していることがわかった。このことは、子どもにとって

大事なことだと思う。引き続き取り組んでほしい。 

 

（評議員）コロナ禍においても、学びの継続に向けて様々な工夫をしていることが伝わった。

ICTについては、iPadを活用した具体的な取組や、身近なところから ICTを取り入れて教育

していることを理解した。また、コロナ禍においても感染対策を行いながら学校行事などを実

施しおり、学校行事などは子どもたちにとって貴重な経験になっていることが教育活動の説明

スライドからもわかった。授業見学では、子ども一人一人の個々の発達や特性に応じて指導し

ていることを理解した。分校には学園生が多く通学しているが、様々な養育事情を抱える子ど

もが多くいる。生活の場である学園と、教育の場である学校が連携を密にしながら子どもたち

を育てていきたいと思う。引き続き、学校とのつながりをもちながら連携協働していきたい。 

 

（評議員）子どもたちが興味をもって学習に取り組んでいることが、授業参観や説明でわかっ

た。普段我が子は寄宿舎に入舎している。くわしく学習の様子の説明を聞き、授業参観し、

学校で子どもたちが楽しく学習している様子がわかりうれしく思った。きっと、他の保護者

も今日の説明などを見ると、自分と同じように喜ぶと思う。我が子は本校に通っているの

で、分校のことはこれまでよく知らずにいた。今日分校に来て、見学や説明をとおしていろ

いろなことを知ることができた。学校に子どもを安心して預けられることを改めて実感し

た。 

 

（評議員）先生方が子どもたち一人一人に合わせて授業をしていること、先生と子どもが一体と

なって頑張っていることがわかった。これからも、引き続き子どもたちがより良い学習ができ

るよう指導をお願いしたい。地域との交流学習の取組について知ることができた。今後も引き

続き地域との交流を大切に取り組んでほしい。 

 

（学校長）今年度も、保護者、ひまわり学園の皆様のご協力のおかげで、教育活動を継続するこ

とができ、行事等も実施することができた。引き続き、安心・安全な学校生活へ向けて感染症

対策を徹底していきたい。また、地域の方々のご理解により、制限が多い状況の中、子どもた

ちが地域で学ぶ教育活動も実施できている。今後も、地域の方々、関係機関、学校と連携し、

教育活動の充実を図っていきたい。 

  



（３） 議事４ 学校評価について 

 ア ひまわり学園分校教頭より、資料「令和 3年度学校評価について」に基づき説明 

 イ 質疑応答（有・無） 


